

Voici quelques nouvelles du maraîchage! Ce projet phare de l'année 2012 perdure et s'améliore.

Initialement, afin d'alimenter le système d'irrigation du maraîchage, un puits d'une profondeur de 15m avait été réalisé. Cette première version a permis à 30 familles et au groupe agricole du village de produire des légumes.

Aujourd'hui, le maraîchage bénéficie d'un forage beaucoup plus profond en remplacement du puits qui ne produisait plus assez d'eau pour la cuve de 3000L à cause des conditions météorologiques plus sèche.



L'équipe B'A'A